

Nun hoffen wir, dass das Corona-Szenario zu Ende ist und wir wieder zum normalen Tagesgeschäft gehen können.

Wir können unsere Aktivitäten planen und in unser Jahresprogramm aufnehmen.

Die drei Ressortverantwortlichen haben in ihrer Gruppe interessante Anlässe

Für das Jahr 2022 zusammengestellt, welche ihr im Jahresprogramm einsehen könnt.

Natürlich hoffen wir auf eine grosse Teilnahme an den Aktivitäten. Speziell erwähnen möchte ich an dieser Stelle eine neue Aufgabe der dynamischen Waldarbeiter.

Nebst dem Arbeiten im Egerkinger Jura wird nun auch der Unterhalt und Pflege der Sitzbänke des Natur- und Vogelschutzvereins NVE übernommen. Somit sind nun alle 55 Aussen-Sitzbänke in der Verantwortung des Aktiven Alters, natürlich mit wichtiger Unterstützung durch den Werkhof.

Wir hoffen und freuen uns auf eine grosse Teilnahme an allen Anlässen der drei Ressort.

Danke an die Vorstandsmitglieder, welche anlässlich von interessanten Sitzungen die Möglichkeiten im Sinne Corona diskutiert haben. Entscheide getroffen haben, welche unseren Verein auch in der schwierigen Zeit am Leben erhalten hat.

Danke an die Ressortmitglieder, welche zusammen mit den zuständigen Verantwortlichen Aktivitäten beschlossen haben, welche auch vom Virus nicht angegriffen werden konnten.

Bestimmt haben sie Alle ein kleines Geschenk verdient.